

Forums pour les consommateurs

enceinte sans le savoir et je prend de la drogue

Par Profil supprimé Posté le 26/12/2011 à 13h40

jaimerais savoir les symptome dune grossesse pendant la consommation de drogue car jai beaucoup de relation avec mon copin et je croit etre enceinte mais je naii aucune idee

1 réponse

Profil supprimé - 28/12/2011 à 17h58

Hello,

Drogue ou pas, les symptômes d'une grossesse sont toujours les mêmes - c'est vrai qu'on peut ne plus avoir ses règles, quand on se came, je ne les ai pas eues pendant quatre ans.

De toutes façons, la seule chose à faire, c'est test de grossesse et prise de sang. La prise de sang étant la réponse la plus fiable et surtout le seul moyen de dater la grossesse.

Dans ces cas-là, faut pas traîner, plus vite tu sauras, plus vite tu pourras prendre une décision.

Mais comme je le dis plus haut, prendre de la drogue régulièrement a des conséquences physiques. Si tu n'as plus tes règles à cause de la drogue, il faut faire d'autant plus attention, puisque c'est le seul indicateur de grossesse.

Je connais trop de filles dans ce cas-là, à fond dans la came, elles n'ont pas vu avant trois mois qu'elles étaient enceinte, et se retrouvaient, en plus de tous les autres problèmes, avec un bébé non désiré et toutes les décisions que cela implique.

Fais vite une prise de sang, prescrite par ton médecin traitant, pour savoir. Les tests vendus en pharmacie sont un indicateur mais ne sont pas fiables à 100%, surtout si tu es en début de grossesse.

Profites en pour faire un bilan sanguin complet, tant qu'à faire.

Bonne chance
bluenaranja